PERIÓDICO PÁGINA FECHA



37 19/09/2024

OPINIÓN

SECCIÓN







Confidencial

Voto asegurado

Con la novedad de que el senador Miguel Ángel Yunes Márquez, quien es señalado por sus ex correligionarios panistas como traidor por haber dado el voto necesario a Morena y aliados para aprobar la reforma al Poder Judicial, se reunió ayer, nada más y nada menos, que con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum. El legislador, quien fue expulsado del PAN, publicó una fotografía del encuentro en la que también aparece el presidente de la Jucopo del Senado, Adán Augusto López. Según el veracruzano, deseó "mucho éxito" a Sheinbaum en su gestión como primera presidenta de México. No sorprendería que haya pactado su voto para asegurar que el oficialismo tenga mayoría calificada para aprobar el resto de reformas constitucionales impulsadas por el inquilino de Palacio Nacional.

Anaya quiere tirar línea al panismo

Y el que también tiene un voto asegurado, pero para la contienda interna por la dirigencia nacional del PAN, es el diputado federal con licencia **Jorge Romero Herrera**. Resulta que el también exalcalde de la Benito Juárez recibió el respaldo nada menos que del excandidato presidencial panista y flamante senador de la República, Ricardo Anaya. El queretano sostuvo que Romero tiene el "liderazgo" para presidir el partido e impulsar una "profunda" reforma a los estatutos para renovar de forma "radical" al blanquiazul, pues, de lo contrario –advirtió– "podrían ser los últimos días del PAN".

A órganos autónomos, tres meses de vida

Por encima de las promesas de la disminuida oposición del PAN y el PRI, de que defenderán "con todo" su existencia, ayer el líder de la mayoría de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, volvió a mojar la pólvora y anunció que antes del 15 de diciembre los órganos autónomos reguladores desaparecerán. "La de los órganos autónomos es una reforma que está contemplada en estos meses; nos propusimos que las 18 reformas en materia constitucional que planteó el Presidente, el 5 de febrero, se aprobarán en este periodo de sesiones", aclaró. Y apuntó: "Llegará su turno", "es el ritmo que el grupo parlamentario le está imprimiendo a las 18 reformas", remarcó.

¿Y las banderas blancas...?

Tal parece que aquel plan de izar banderas blancas en cada estado donde habrá el sistema de IMSS-Bienestar, el que según será como el de Dinamarca, sólo quedó en dicho. Pues el presidente **López Obrador** andará la próxima semana en el sureste, en Oaxaca, en Coahuila y Tamaulipas, pero no dijo nada de visitar cada uno de los estados que tendrán ese sistema, quizá porque eso de que haya 100% de médicos generales y especialistas, consulta las 24 horas los siete días de la semana y abasto de medicamentos al 100%... es sólo un sueño.

Por cierto, se vale soñar...

Aunque impulsado por el PAN, ayer un solitario ciudadano abogado, de nombre **Alejandro Valenzuela**, se apareció en la sede de la Cámara de Diputados y presentó una solicitud de juicio político en contra de los 336 diputados y los 86 senadores de Morena, PT y PVEM que aprobaron la reforma al Poder Judicial. Y la Secretaría General del Palacio Legislativo la aceptó y la selló de recibida. El abogado aseguró que presentó cerca de mil firmas de ciudadanos y que la causal es que "violaron la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos", "desacataron suspensiones de jueces", "atentaron contra las instituciones democráticas". Si cualquier ciudadano puede solicitar el juicio político, en breve habrá miles, anticipó Valenzuela, quien llegó acompañado del diputado panista **Saúl Téllez**.